

Constitución de un nuevo Consejo de Laicos

27 de septiembre de 2008

El pasado día 27-9-2008 a las 17 h, se reunió, en la Casa de Acción Católica, la Asamblea Plenaria Extraordinaria del Consejo Diocesano de Laicos de la Archidiócesis de Valladolid, presidida por el Sr. Arzobispo, D. Braulio Rodríguez Plaza, con asistencia de 43 de sus miembros, representantes de las distintas áreas que componen dicho Consejo. Esta Asamblea tiene como único orden del día la elección del Presidente y de la Comisión Permanente, finalizado el plazo estatutario para su renovación.

El acto se inicia con unos momentos de **oración** en común, invocando del Señor la iluminación de su Santo Espíritu. Seguidamente, el Secretario da lectura al **Acta** de la reunión anterior, que es aprobada.

A continuación, el actual Presidente, D. Antonio Garrosa Resina, da lectura a la **memoria de actividades** realizadas por el Consejo y la Comisión Permanente durante el periodo comprendido entre los años 2004 y 2008. Después, se procede a la **constitución de la nueva Asamblea Plenaria del Consejo**, con la identificación de los representantes presentes, que queda constituida por los siguientes miembros:

1. Miembros elegidos

A. Representantes de asociaciones y comunidades

D.^a María Vicente Alonso, Acción Católica General de Adultos,

D. José María Martín Carpintero, Adoración Nocturna masculina,

D.^a María Luisa Martín Gutiérrez, Adoración Nocturna femenina,

D. Julio Pérez Marcos, Adsis,

D.^a Pilar Andrino Hernández, Apostolado Mundial de Fátima,

D. José Francisco Serrano Ocea, Asociación Católica de Propagandistas,

D. Antonio Olmedo González, Pareja Joven,

D.^a Heliadora Martín Cazorro, Comunidad Emmanuel,

D. Pedro del Cueto Alonso, Comunidades Cristianas Populares,

D. Carlos Pérez Ruiz, Comunidades de Vida Cristiana CVX,

D.^a María del Carmen Allué García, Comunidades Fe y Desarrollo,

D. José Álvarez Benito, Comunidades Neocatecumenales,

D.^a Teresa Martín Martín, Congregación Mariana Femenina,

D.^a Marina Maeso Tapia, Cursillos de Cristiandad,

D. Laureano Yubero Perdices, Desarrollo y Solidaridad,

D. Pedro Aller Martínez, Encuentro Matrimonial,

D. Francisco Vega Amado, Equipos de Nuestra Señora,

D.^a Teresa Valentín Herrero, Evangelium Vitae,

D.^a Carmen Gil Arias, Federación de Maestros Católicos,

D. Francisco Javier Vicente Gonzalo, Fraternidad cristiana de personas con discapacidad (FRATER),

D.^a Margarita Vellisca García, Fraternidad Seglar Franciscana,

D. David Saura López, Grupos cristianos La Salle,

D. Gabino Conde Bariego, Hermandad Obrera de Acción Católica (HOAC),
D.^a Lourdes Lozano Alonso, Hospitalidad de Nuestra Señora de Lourdes,
D.^a María Paz Sánchez Campal, Institución Teresiana,
D. Jesús Manuel Losa Hernández, Juventud Estudiantil Católica (JEC),
D.^a Elda Pérez Morán, Juventudes Marianas Vicencianas,
D.^a Rosario Sánchez Zancajo, Laicos en Asamblea,
D. Juan Carlos Gutiérrez Pineño, Legión de María,
D. Diego Velicia Miranda, Movimiento Cultural Cristiano,
D.^a María Gracia Herguedas Torres, Movimiento Laico Vicenta María,
D. Emilio Martín Herrero, Movimiento Scout Católico,
D.^a Ana Isabel Miranda Riaño, Obra de María - Movimiento de los Focolares,
D.^a Pilar Laguna Botella, OCASHA,
D.^a Castora Jiménez Rodríguez, Profesionales Sanitarios Cristianos,
D.^a Claudina Rodríguez Prieto, Renovación Carismática Católica,
D.^a Angeles Escudero Pérez, Renovación Carismática en el Espíritu,
D.^a Inés Pérez González, Sociedad de San Vicente de Paúl,
D.^a María Suceso Allende Anta, Talleres de Oración y Vida, y
D. Luis Meneses Pinacho, Vida Ascendente.

B. Representantes de institutos seculares y sociedades de vida apostólica

D.^a María Pilar de Pablos Otero, Alianza en Jesús por María,
D.^a Elena Gallardo González, Cruzadas de Santa María,
D. José Emiliano Rubio, Cruzados de Santa María,
D.^a María del Carmen Ruiz Marcos, Misioneras Seculares de Jesús Obrero,
D.^a Angelita Barrajon Panadero, Obreras de la Cruz, y
D.^a Julia Muñoz Martín, EKUMENE.

C. Representantes de organismos diocesanos

D.^a Ana Cotán Romero, Apostolado Seglar,
D. Gerardo Montero Ruiz, Cáritas,
D.^a Pilar Gutiérrez Pascual, Catequesis,
D. Francisco Javier Valdivieso Pérez, Ecumenismo,
D. Manuel Macías Trigueros, Enseñanza,
D. Pedro Lozano Lozano, Familia y Vida,
D. José Benito de la Campa, Justicia y Paz,
D.^a Amparo Alijas Peñín, Manos Unidas,
D. Jorge Guerra Matilla, Medios de Comunicación,
D.^a María Andrés Calvo, Misiones,
D.^a Isabel del Campo Melgar, Pastoral Juvenil,
D. Gregorio de la Fuente González, Pastoral Obrera,
D.^a Rosa Camina Valiente, Pastoral Sanitaria,

D. Borja Rodríguez Zamarreño, Pastoral Universitaria, y

D. Ramón Salazar Barrul, Secretariado Gitano,

D. Representantes de arciprestazgos

D.^a María Teresa de Rodrigo Santos, Delicias,

D. Carlos Imaz Roncero, Huerta del Rey,

D.^a Teresa Vecino Casquete, Paseo Zorrilla,

D. Ricardo Mínguez Zugasti, Rubia-Parquesol,

D. Julio Hernández Alonso, Medina del Campo,

D. Jaime Izquierdo Amigo, Medina de Rioseco,

D.^a Angélica Calles Rodríguez, Nava del Rey, y

D. Julio Pérez Esteban, Tordesillas.

2. Miembros designados (aún no designados por el Sr. Arzobispo).

A continuación, se procede a la elección de **Presidente**, resultando elegido D. Francisco Vega Amado, representante de Equipos de Nuestra Señora.

Finalmente, se lleva a cabo la elección de los miembros de la **Comisión Permanente** del Consejo de acuerdo con las áreas diferenciadas en los Estatutos, resultando elegidos:

D.^a María Vicente Alonso, representante de asociaciones y comunidades,

D. Antonio Olmedo González, representante de asociaciones y comunidades,

D. Juan Carlos Gutiérrez Pineño, representante de asociaciones y comunidades,

D.^a María Gracia Herguedas Torres, representante de asociaciones y comunidades,

D.^a María del Pilar de Pablos Otero, representante de institutos seculares y sociedades de vida apostólica,

D.^a Amparo Alijas Peñín, representante de organismos diocesanos,

D. Julio Hernández Alonso, representante de arciprestazgos rurales,

D. Julio Pérez Esteban, representante de arciprestazgos rurales, y

D. Ricardo Mínguez Zugasti, representante de arciprestazgos urbanos.

Una vez concluida la elección, el recién elegido **Presidente** dirige un primer saludo a la Asamblea, agradeciendo a los miembros salientes el servicio prestado y valorando la riqueza de nuestra Iglesia por la abundancia de tantos carismas presentes en la diversidad de movimientos, asociaciones e instituciones representados en el Consejo, e invitando a todos al trabajo compartido en la edificación del Reino de Dios desde distintos ámbitos.

Sin más asuntos que tratar, con una breve **oración** de acción de gracias se dio por terminada la Sesión a las 19:45, de todo lo cual doy fe como Secretario.

Carlos Pérez Ruiz, Secretario